



Irene Ströck mit Ulla Epler (r., Herzkinder) und Wiener-Linien-Chef Günter Steinbauer.

Foto: Wr. Linien/Zinner

## Bim fahren für den guten Zweck

### Ströck-Weihnachtsbim: Der Ticketerlös geht an Herzkinder Österreich

■ Jetzt ist es wieder so weit: Die festlich geschmückte 80 Jahre alte Oldtimer-Straßenbahn ist an den Adventwochenenden (Samstag und Sonntag) sowie am 8. Dezember von 13 bis 18 Uhr wieder am Ring für eine gute Sache unterwegs.

Die Haltestellen der Ströck-Weihnachtsbim befinden sich am Karlsplatz (Oldtimer-Hal-

testelle beim Otto-Wagner-Pavillon), am Schwedenplatz, am Schottentor sowie am Rathausplatz. Die Fahrt mit der Oldtimer-Straßenbahn um den Ring dauert 45 Minuten und führt an mehreren großen Weihnachtsmärkten vorbei.

Der Ticketpreis beträgt 4 Euro, Kinder bis zum 12. Lebensjahr fahren gratis. Den Fahrschein

gibt es in der Weihnachtsbim zu kaufen.

#### 72.000 Euro in zehn Jahren

Der Reinerlös kommt dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Seit dem Start der Initiative von Ströck und den Wiener Linien vor zehn Jahren konnten insgesamt 72.000 Euro an Spenden eingefahren werden.